
 

 

Рефлексия участия в профориентационной игре «Карьерный экспресс» в 

ПГНИУ учащихся универсального направления МАОУ «Лицей №2» г. 

Перми. 

 Руководитель группы: тьютор Баталова Людмила Геннадьевна,  

учитель англ. яз. 

В рамках профориентационной игры «Карьерный экспресс» я участвовала в 

мероприятиях философско-исторического направления. В ПНГИУ было интересно, 

познавательно, удалось познакомиться с ребятами из других школ.  

Мы посетили четыре секции – все они были увлекательными. В первой секции нам 

рассказали о профессии ОРМ (организация работы с молодежью). Во второй секции мы 

рассуждали о разных профессиях, их плюсах и минусах. Третья секция для меня была самой 

интересной. Мы играли в «Историческую мафию». Я была крестьянином и меня не 

вычислили, дошла до конца игры! Четвертая секция была на тему истории, политологии. 

Выполнили тест на знание исторических событий, это было забавно! Студенты рассказывали 

интересно, с юмором. Это было круто, что мы участвовали в «Карьерном экспрессе», ведь я 

поняла, что я буду поступать только в этот университет! 

София Шергина, 10 Е 

 

 В ПГНИУ мы познакомились со студентами, они нам рассказали про свои 

факультеты, про свою жизнь в университете. Было интересно, весело, познавательно. Больше 

всего мне понравилось играть в историческую игру «Мафия»! В «Революции» я была 

Николаем II и меня не убили революционеры, значит добро победило!  

Мы писали тест по истории, беседовали о профессии ОРМ (организация работы с 

молодежью) и ещё обсуждали плюсы и минусы профессий. Я описывала профессию 

дизайнера, которую можно получит на направлении ИГН (искусство и гуманитарные науки). 

В общем мне понравилось все!  

Овчинникова Алена 10 Е 

 

Мне очень понравилось участвовать в «Карьерном экспрессе», т.к. это очень хорошая 

возможность познакомиться с факультетами ПГНИУ. Мой профиль был физико-

математический. Мы познакомились с физическим факультетом и мехмат. 



Сначала, нам знакомили с программированием, рассказали много нового и 

интересного. Нам чётко дали понять, что такое программирование, и то, что надо нам это 

или нет. Также нас познакомили с направлениями: нанотехнология,  прикладная математика 

и информатика, компьютерная безопасность и др. Главное, что я отметила в этом 

мероприятии – это возможность выбрать специальность и узнать, кем можно работать в 

будущем, возможности во время обучения. 

Беспутина Елена 10 Е 

 

Я был на «Карьерном экспрессе» в третьей группе биолого – химического 

направления. На биологическом факультете мы участвовали в сборке человека (была модель 

со всеми органами). После этого мы отправились на химический факультет, где у нас 

проходили практические занятия. Мы создавали раствор, по которому могли определить, 

соль это или сахар. А ещё немного фармацевтики! Мы растирали таблетки анальгина и 

аспирина и пытались определить, что это. Мне все понравилось, но недостаточно было 

информации о том, чем занимаются в учебное время студенты и как туда поступить. 

Щепетков Лев, 10 Е 

 

26 марта я принимала участие в Профориентационной игре «Карьерный экспресс» в 

ПГНИУ. Мне очень понравилось это мероприятие, потому что всё было весело, мы ни на 

минуту не отвлекались от тематики выбранного нами факультета.  

Мне очень нравится химия и биология, именно поэтому я выбрала факультет 

«химическая биология». Всего было 4 станции: две в химическом корпусе и две в 

биологическом. На  химическом факультете мы проводили опыты, лабораторные работы. На 

биологическом – собирали человека из органов, узнали о функциях разных органов.  

Мне очень понравилось в университете и через год я планирую сюда поступить. 

Меркучева Ксения 10 Е 

 

26 марта я приняла участие в Профориентационной игре «Карьерный экспресс» в 

ПГНИУ. Я выбрала экономико – юридическое направление. Мы посетили три станции: две, 

посвященные экономическому направлению и одну, связанную со сферой юриспруденции. 

На станциях нас сопровождали волонтеры – студенты ПГНИУ. На экономике ребята 

рассказывали о студенческой жизни и внеучебной деятельности, а также, провели 

виртуальный тур по экономическому факультету. Несмотря на то, что я будущее собираюсь 

связать с юриспруденцией, приобретенные знания не были лишними.  



На юриспруденции мы работали со сводами законов РФ. Безусловно, это очень 

пригодится в будущем в учебе и профессиональной деятельности. 

Клиндух Галина 10 Е 


